
 

 

 

 

 
 

                               
 

 

温かい声援に包まれ、音楽会が開催

されました。どの学年も練習の成果を

発揮することができ素晴らしい演奏と

なり感動しました。今年、日本中で歌

われた「パプリカ」から、本校だけの

オリジナル「大いちょうのように」の音楽会は、聴いて楽しく見ていて

も楽しい動きのある演奏でした。PTA 役員、おやじの会の方々のご協

力で素晴らしい会になりました。ありがとうございました。  

 

 

 

５年生は武蔵野音大のバッハザー

ルで合唱を発表しました。これは、

市内３２校の小学５年生が出場する

親善音楽会です。本校の児童は立派

な演奏を発表できました。  

 

 

小手指区長会（宮寺敏雄会長）は所沢市交通安全推進

協議会から交通安全功労団体として表彰されました。こ

れは長年に渡り交通安全のために献身的に尽力し多大な  

功績があった証です。児童の登下校の安全を見守る方々

に感謝の気持ちをあらわすように『元気なあいさつ』で

返していきましょう。また、所沢市教育功労者表彰で、

長年、学校評議員としてご尽力頂いた大舘靖治様が表彰

されました。本当にありがとうございました。  

所沢市立小手指小学校   学校だより 

令和元年 1２月２日    第 ９  号  
～元気なあいさつ 小手指小  自慢～ 

学校教育目標 

学びあい  

はげましあい  

高めあい  

３つの「あい」 校長  垣内  眞哉  

素晴らしい音楽会！ 

 

 埼玉の郷土料理のひとつは「うどん」です。３年生がうどん作りを体験しました！  

保護者ボランティアの協力を得て楽しく行いました。作ったうどんを食べると「お

店のうどんみたい」の声が聞こえました。いちょう学級でもうどん作りをしました。 

５年生の活躍！ 

 

 

地域の方々に感謝！ 

 

 



【各種学力調査について】  

 入間地区国語・算数学力調査（２～６年）  

  国語・算数とも、全学年ほぼ入間地区、所沢市の平均を上回りました。  

 埼玉県学力・学習状況調査（４～6 年）  

  国語は、ほぼ県、市の平均を上周り、算数は下回る学年がありました。  

 全国学力・学習状況調査（6 年生のみ）  

  国語は、全国・所沢市平均を上回り、算数は所沢市平均を上回りましたが

全国平均にわずかながら下回りました。  

＊分析結果を授業の改善や「まなびいタイム」等に生かしていきます。  

【質問紙調査では】（埼玉県学力・学習状況調査より）  

1 か月に何冊くらいの本を読みますか（教科書や参考書，漫画や雑誌は除く）  

  ０冊  １～２冊  ３～４冊  ５～10 冊  11 冊～  

埼玉県の６年  11.7％  30.1％  24.3％  16.5％  17.1％  

本校の６年  13.8％  32.1％  25.7％  15.6％  11.9％  

埼玉県の５年  10.3％  24.9％  22.9％  18.7％  21.7％  

本校の５年  20.5％  25.0％  20.5％  14.3％  19.6％  

埼玉県の４年  10.6％  23.5％  21.5％  17.5％  23.6％  

本校の４年  8.7％  27.2％  24.3％  18.4％  20.4％  

 

1 日にどれぐらい時間、TV ゲーム（携帯を使ったゲームを含む）をしますか  

  ４時間以上  ３～４時間  ２～３時間  １～２時間  １時間以下  しない  

埼玉県の６年  13.1% 9.7% 17.7% 25.8% 23.3% 10.0% 

本校の６年  11.0% 9.2% 24.8% 20.2% 24.8% 10.1% 

埼玉県の５年  12.3% 9.1% 14.9% 23.7% 25.3% 11.5% 

本校の５年  17.0% 4.5% 16.1% 25.0% 28.6% 8.0% 

埼玉県の４年  11.9% 8.7% 12.7% 20.6% 26.8% 13.8% 

本校の４年  12.6% 7.8% 11.7% 21.4% 28.2% 16.5% 

＊学校においても読書の大切さを指導します。ご家庭でも本に親しむことや  

ゲームの時間の約束をお話してください。  

【ご連絡】  1２／５ (木 )校内持久走大会について  

・前日は早めに就寝し、朝食をとり、参加するようにして下さい。  

また、当日、ベルマークの集計作業をよろしくお願いします。  

【学校近隣の方々へ・保護者の皆様】  

・校庭の樹木の落ち葉でご迷惑をかけております。現在、児童や職員で作業してい

ますが、１２／３（火）には PTA ボランティアの落ち葉清掃を行います。

 



 


